

Le vice-premier ministre cubain en Chine pour la commission intergouvernementale

MinRex

16-26 OCTUBRE DE 2023

VICEPRIMER MINISTRO Y MINISTRO DE COMERCIO
EXTERIOR Y LA INVERSIÓN EXTRANJERA

RICARDO CABRISAS RUIZ

**ARRIBÓ A LA REPÚBLICA POPULAR CHINA
EN VISITA DE TRABAJO**

Para presidir la XXX Comisión Intergubernamental para las
relaciones económicas, comerciales y de cooperación

Beijing, 16 octobre (RHC) Le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas a entamé aujourd'hui une visite en Chine au cours de laquelle il coprésidera la 30e session de la Commission intergouvernementale pour les relations économiques, commerciales et financières.

L'ambassadeur de l'île ici, Alberto Blanco, a publié sur son compte personnel sur le réseau social X, anciennement Twitter, que le ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger développera un vaste programme avec les institutions gouvernementales et le secteur des affaires.

Selon un communiqué de presse du ministère des Affaires étrangères des Caraïbes, la Commission renforcera les liens entre les deux pays, examinera et projettera les principales questions d'intérêt mutuel, y compris celles liées au domaine scientifique et technique et à la coopération bilatérale.

En outre, la réunion vise à faire avancer la mise en œuvre du consensus atteint lors de la visite d'État du président cubain Miguel Díaz-Canel en Chine en novembre 2022.

Dans le cadre de son programme, M. Cabrisas visitera demain les installations de la coentreprise Biotech Pharmaceutical Limited (PBL), qui affiche d'importants résultats en termes de coopération biotechnologique.

En fait, l'une de ses principales réussites a été le lancement récent de l'anticorps monoclonal Nimotuzumab pour le traitement du cancer du pancréas.

Plus tard dans la journée, le vice-premier ministre tiendra également une réunion avec des membres du siège diplomatique à Pékin.

Cuba et la Chine ont récemment célébré 63 ans de relations diplomatiques, mais les liens historiques remontent au XIXe siècle, lorsque les premiers citoyens du géant asiatique sont arrivés dans le pays antillais.

À cet égard, l'ambassadeur Alberto Blanco a souligné que l'amitié entre les deux peuples ne dépend pas de circonstances temporaires, mais qu'elle est due à des liens historiques profonds.

Le 2 septembre 1960, devant plus d'un million de Cubains, le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, a appelé à la rupture des relations avec le gouvernement taïwanais afin d'établir des liens diplomatiques avec la République populaire de Chine, fondée plus de dix ans auparavant sous la direction de Mao Zedong.

Cuba est alors devenu le premier pays de l'hémisphère occidental à établir des relations diplomatiques avec le géant asiatique.

Les deux parties partagent des visions stratégiques sur la manière dont les relations internationales devraient être et "ont un degré élevé de confiance politique mutuelle, partagent des idéaux et des objectifs similaires et se soutiennent fermement sur des questions centrales à nos intérêts fondamentaux respectifs", a déclaré le représentant spécial du gouvernement chinois pour les affaires latino-américaines, Qiu Xiaoqi.

Il a également souligné que La Havane et Pékin promeuvent les intérêts des pays en développement, travaillent ensemble sur l'initiative "la Ceinture et la Route" et maintiennent une collaboration dans divers domaines tels que l'éducation, l'agriculture, la biotechnologie et les énergies renouvelables. (Source Prensa Latina)



Radio Habana Cuba